

**ROMPIENDO
EL SILENCIO**

Día nacional e internacional de la no violencia contra a las mujeres

Este 25 de noviembre como todos los años celebramos el día Nacional e Internacional de la no violencia contra las mujeres. Es un día en el que todos y todas debemos reflexionar, en



especial tomando en cuenta el daño irreparable que este virus putrefacto le causa día con día a nuestra sociedad. La violencia en los últimos tiempos ha avanzado de forma galopante y no respeta a nadie, cada uno de nosotros que andamos en las calles, que vamos a los supermercados, que salimos de nuestro trabajo, que conducimos nuestro vehículo, estamos expuestos a ser presa fácil de actos violentos que incluso nos pueden costar la vida. Considero que actualmente los programas de gobierno no son suficientes, además que se debe necesariamente contratar personal comprometido a dar una lucha frontal en contra de este flagelo llamado violencia, las mujeres lamentablemente seguimos siendo las víctimas más vulnerables y por ello es que se hace necesario aumentar las campañas de prevención y de ataque a este mal tan terrible que destruye la sociedad y por consiguiente los hogares. Los medios de comunicación todos los días nos informan de más y más hechos violentos. Es por ello que mañana 25 de noviembre día Nacional e Internacional de la no violencia en contra de las mujeres se hace una vez más necesario levantar la voz y solicitar no solo a las autoridades de gobierno que reaccionen y que combatan de forma efectiva este mal, sino a cada uno de nosotros que formemos frentes comunes de denuncia pública, que en cada comunidad los líderes ayuden, por ejemplo el sacerdote desde su púlpito, el maestro o maestra desde su aula, el médico o la médica desde su consultorio, el abogado o abogada desde su bufete, en fin cada persona que tenga un lugar a nivel comunal donde puede influir en otros y otras que no desaproveche la oportunidad para luchar por combatir este horroroso flagelo. El compromiso es de todos y todas y el tener una sociedad más sana y feliz es un deber que está en nuestras manos.

Zaira Salazar Castro
Abogada y Notaria Pública

Tel. 22 32 98 33

Fax 22 55 14 81